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Résumé

Ce travail a pour objectif de déterminer les usages traditionnels des plantes médicinales dans
la Wilaya d’ Oum EI Bouaghi et plus précisément dans la forét de Hrracta, Une série
d’enquéte nous a permis d’interroger 72 personnes répartie sur 3 mechtas. Le traitement de
I’enquéte a permis le recensement de 68plantes médicinales qui se répartissent en 34 familles,
les plantes les plus utilisées par la population dans cette forét sont : Artemisia herba-alba
(35.33%), Atriplex halimus (36.66%), Rosmarinus officinalis (29.66%), Peganum harmala
(17.66%), Marrubium vulgare(16.33%).0n conclue que les plantes médicinales recensées
sont utilisées pour le traitement de différentes maladies dont les plus citées sont : les troubles

digestifs, la grippe.

Mots-clés : plantes médicinales, ethnobotanique, forét de Hrracta, Usages traditionnels,

Population

Abstract

This work aims to determine the traditional uses of medicinal plants in the Wilaya of Oum EI
Bawaghi and more precisely in the forest of Hrracta.A series of investigations allowed us to
interview 72 people spread over 3mechtas.The survey was processed and identified 68
medicinal plants in 34 families, the plants most used by the population in this forest
are:Artemisia herba-alba(35.33%), Atriplexhalimus(36.66%),Rosmarinus officinalis(29.66%),
Peganumharmala (17.66%), Marrubium vulgare(16.33%).

It is concluded that the medicinal plants identified are used for the treatment of various

diseases of which the most cited are: digestive disorders, influenza.
Keywords: medicinal plants, ethnobotany, Hrracta forest, Traditional uses, Population.
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